

# 24Jam

## SMKN 2 Pangkalpinang jadi Tujuan Pertama Bapas Pangkalpinang Goes to School 2025

Violla - [PANGKALPINANG.24JAM.CO.ID](http://PANGKALPINANG.24JAM.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 20:41



Pangkalpinang - Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas I Pangkalpinang berkolaborasi dengan Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 2 Pangkalpinang gelar kegiatan bertajuk "Bapas Goes to School", Rabu (15/1). Dalam kegiatan ini Kepala Seksi (Kasi) Bimbingan Klien Anak, Riduan didampingi

3 orang Kasubsi Bapas Pangkalpinang Serta 3 orang Pembimbing Kemasyarakatan (PK).

PK Ahli Muda, Ari Yulian, mengawali materi tentang tugas dan fungsi Bapas, khususnya dalam pendampingan Anak Berhadapan dengan Hukum sesuai Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2012 tentang Sistem Peradilan Pidana Anak. "Bapas melalui PK akan selalu mendampingi setiap proses peradilan pidana Anak sehingga asas kepentingan terbaik bagi Anak tetap terpenuhi," tegasnya.

Ari Yulian, menjelaskan jenis-jenis tindak pidana yang dewasa ini sering dilakukan kalangan pelajar serta hal-hal yang harus dijaga dan dihindari untuk mencegah terjadinya tindak pidana. ia mengajak siswa/siswi SMKN 2 Pangkalpinang untuk selalu giat belajar, patuh kepada orang tua, menghormati guru, dan menyayangi sesama teman sehingga pembelajaran di sekolah dapat berjalan dengan baik.

Bapas Pangkalpinang melalui Kasubsi Bimbingan Klien Dewasa Bayu Rizky, juga menjelaskan tentang jenjang karir yang ada di Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan. Khususnya Seputar Poltekpim.

Sementara itu, Riduan selaku Kasubsi Bimbingan Klien Anak mengatakan kegiatan ini merupakan tindakan preventif Bapas Pangkalpinang untuk mengajak siswa/siswi menjadi lebih baik dan mematuhi norma yang berlaku baik di lingkungan sekolah maupun di tengah masyarakat dan keluarga.

"Kami menjelaskan tentang pengetahuan dan tata cara berlalu lintas, tindak pidana umum, dan konsekuensi pelanggaran hukum bagi anak agar para siswa mampu menjauhkan diri dari perbuatan-perbuatan yang berpotensi melanggar hukum," ucapnya.

Atas terselenggaranya kegiatan "Bapas Goes to School", Kepala Bapas Pangkalpinang, Sujatmiko, mengatakan kegiatan ini merupakan kegiatan rutin setiap bulan yang dilakukan pihaknya dalam mengenalkan Bapas ke tengah masyarakat "Kami berharap peran Bapas dapat lebih dipahami di tengah masyarakat, khususnya para siswa/siswi. Ke depannya akan dilaksanakan kegiatan serupa ke sekolah-sekolah yang berada di wilayah kerja Bapas Pangkalpinang untuk melakukan penyuluhan hukum kepada pelajar agar menjadi sadar hukum," tutupnya.